## **Projekt-Koordinator**

## Klaus-Hermann Wilbert

Schnörrnberg 2, 65624 Altendiez

0049-6432/81882 Tel./Fax: Funk: 0049-172/6833013

e-mail: wilbert.sport@t-online.de

Internet: www.vfl-altendiez.de



24. April 2016

## Medien-Info des VfL Altendiez

über:

## **Ergebnisse vom HESSEN-Jugend-Landesliga-Wettkampf** der Turner am Samstag, 23. April 2016 in Hösbach, **KTV Koblenz turnt Saison-Bestleistung**

Am Sa 23.04.2016 fand in Hösbach/b. Aschaffenburg der 3. Wettkampf in der Hessen-Jugend-Landesliga 2016 der Gerätturner statt. Die besten Jugendturner U 18 aus Hessen, Nordbayern und dem Verband Mittelrhein gingen mit ihren Vereinsmannschaften an den sechs olympischen Geräten an den Start, ausgenommen die erfolgreichste Nachwuchs-Mannschaft der letzten Jahre, Eintracht Frankfurt.

Sie hat am gleichen Tag in Halle in der neugeschaffenen Jugend-Bundesliga der Gerätturner den 1. Wettkampf vor dem SC Cottbus und dem SC Berlin gewonnen.

Die erneut stark ersatzgeschwächte Mannschaft der KTV Koblenz, wegen Verletzungen und Krankheit, konnte nur vier Nachwuchsturner des VfL Altendiez und einen Turner des TuS KO-Niederberg aktivieren. Alle KTV-Turner mussten daher einen Kür-Sechskampf turnen. Sie begannen, gemeinsam mit den Turnern des KTV Obere Lahn Biedenkopf, an den Ringen. FLICK-FLACK Wiesbaden und der TV Hösbach starteten am Seitpferd ihren Wettkampf. Der TV Weißkirchen/Oberursel und der TV Großen-Linden/b. Gießen begannen am Boden. Geturnt wurde in der olympischen Reihenfolge Boden, Seitpferd, Ringe, Sprung, Barren und Reck vor einer stattlichen Zuschauer-Kulisse, darunter einige Ehrengäste wie z.B. Willi Jaschek, der ehemalige National-Riegen- und Olympia-Turner aus Heusenstamm und der weißrussische Weltklasse-Turner Andrey Likhovitskiy, der die Nachwuchs-Mannschaft der KTV Obere-Lahn betreute und bei den Erwachsenen als deren Leistungsträger in der 1. Bundesliga startet.

Mit sehr guten Leistungen an den Ringen, beim Sprung und am Reck siegte deutlich mit 210.30 P. der TV Großen-Linden, der mit den Brüdern Kessler und Nico Horvath, Turner in seinen Reihen hatte, die bereits Erfahrung in der 2. Bundesliga sammeln konnten. Zweiter wurde mit guten 204.90 P. der TV Weißkirchen, vor dem Dritten mit 194.75 P., dem Gastgeberverein TV Hösbach. Die weiteren Ergebnisse:

- 4. TV FLICK-FLACK Wiesbaden mit 184.70 P. knapp vor dem 5. KTV Koblenz, 184.00 P.;
- 6. KTV Obere-Lahn, 162.90 P.

Die besten Einzelturner im Kür-Sechskampf waren Justus Fröhlich, TV Weißkirchen, 70.60 P. vor Nico Horvath, TV Großen-Linden mit 68.30 P. und Fabian Urban, TV Weißkirchen, mit 68.20 P. .

Die Tageshöchstnote im gesamten Wettkampf turnte Fabian Urban, TV Weißkirchen, mit 13.60 P. am Boden.

Die Koblenzer KTV-Mannschaft turnte trotz ihrer Aufstellungsprobleme einen stabilen Wettkampf und steigerte sich um 6 Punkte auf die diesjährige Saison-Bestleistung von 184.00 P.

Die Tageshöchstnote der Koblenzer KTV-Mannschaft turnte diesmal der Altendiezer VfL-Turner Lorenz Windisch am Boden. Seine schwere Übung bei 14.70 P. Ausgangswert mit Twist-Salto, Schweizer Handstand aus dem Spagat und Salto mit Schraube wurde mit guten 12.00 P. bewertet. Insgesamt tunte er im Kür-Sechskampf an allen 6 Geräten 61.75 P. . Hier die weiteren Ergebnisse der Koblenzer KTV-Mannschaft: Steffen Keßler, Niederberg, 61.70 P.; Bastian Hofmann, Altendiez, 60.55 P.; Louis Nink, Altendiez, 49.55 P.; Thomas Koch, Altendiez, 46.70 P. .

Der Endstand der diesjährigen Hessen-Jugend-Landesliga der Gerätturner lautet:

TV Großen-Linden,
TV Weißkirchen,
24:06 Punkte;

3. TV Hösbach,4. FLICK-FLACK Wiesbaden,14:16 Punkte, 99:81 Geräte;14:16 Punkte, 76:104 Geräte;

5. KTV Koblenz, 06:24 Punkte; 6. KTV Obere-Lahn, 00:30 Punkte.

Das beigefügte Foto zeigt die Delegation der KTV Koblenz nach der Siegerehrung:



von links: TVM-Fachwart und Kampfrichter Joachim Alt, Kampfrichter Tom Kunz, Steffen Keßler, Bastian Hofmann, Lorenz Windisch, Thomas Koch, Louis Nink und Trainer und KTV-Nachwuchs-Koordinator Klaus-Hermann Wilbert.